



PASSAR ist da – wir übernehmen Ihre Ausfuhren für Sie!

Das neue Zollsystem PASSAR ist seit 2026 Pflicht – doch nicht jedes Unternehmen ist bereits umgestellt. Kein Problem: Wir kümmern uns darum.

Als erfahrenes Speditionsunternehmen arbeiten wir bereits vollständig mit PASSAR und übernehmen für unsere Kunden die komplette, professionelle Ausfuhrabwicklung – zuverlässig, effizient und gesetzeskonform. So bleiben Ihre Lieferketten stabil, auch während der Umstellungsphase.

Ihr Vorteil:

- ✓ Keine eigenen Systemanpassungen notwendig
- ✓ Schnelle und reibungslose Ausfuhranmeldungen
- ✓ Persönliche Betreuung durch Zollexperten

Interesse? Schreiben Sie uns direkt oder kontaktieren Sie uns – wir sorgen dafür, dass Ihre Exporte ohne Verzögerung laufen.



Januar 2026